

Beeindruckendes Konzert

Viele Musikliebhaber aus Westendorf und der Umgebung wollten sich das Konzert mit dem **Duo Minerva** am 8. Juni nicht entgehen lassen, und sie bereuten ihr Kommen nicht.

Die aufstrebende Klarinetistin **Johanna Gossner** und ihr kongenialer Partner **Damian Keller** auf dem Akkordeon präsentierten ein schwieriges, aber höchst abwechslungsreiches Pro-

gramm, bei dem beide ihre musikalischen Fähigkeiten unter Beweis stellen konnten.

Das Publikum dankte mit stehendem Applaus und konnte dem Duo Minerva noch zwei Zugaben entlocken.

Der Kulturkreis freute sich über eine volle Kirche und das große Interesse.

Foto: J. Sieberer

